

Fecha: 04-06-2025

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes del Liceo Miramar celebran el Día Internacional de la Biodiversidad en el Monumento Natural Lahuen Nadi

Pág. : 12

Cm2: 467,3

VPE: \$ 294.856

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Estudiantes del Liceo Miramar celebran el Día Internacional de la Biodiversidad en el Monumento Natural Lahuen Ñadi

Estudiantes de segundo medio participaron en una visita guiada al Monumento Natural Lahuen Ñadi, en Puerto Montt.



La actividad fue organizada en colaboración entre Comunidades Portal de las Áreas Protegidas de la Patagonia Chilena, la Municipalidad de Puerto Montt con su Dirección de Turismo, la Seremiía de Medio Ambiente a través del Comité Regional de Educación Ambiental (CREA) Los Lagos y la Corporación Nacional Forestal (CONAF).

Rodrigo Wainraihtg, alcalde de Puerto Montt, resaltó la importancia de la iniciativa: “esta

iniciativa no solo refuerza nuestro compromiso con el medio ambiente, sino que también acerca a nuestros estudiantes a la riqueza natural que nos rodea, promoviendo un vínculo directo y consciente con nuestro entorno.”

Durante la jornada matutina, los estudiantes se sumergieron en una experiencia enriquecedora que comenzó con una charla impartida por un guardaparque de CONAF. Entre las actividades destacadas estuvieron las caminatas por el sendero Los Chucos y los Carpinteros, así como una actividad sensorial denominada “Sendero

de Los Sentidos”, desarrollada con el apoyo del CREA. Al finalizar el circuito, se llevó a cabo una ronda de sensaciones en la que los estudiantes valoraron la calma, el silencio y la paz que experimentaron durante el recorrido.

En este aspecto, Miguel Ángel Leiva, director regional de CONAF Los Lagos, subrayó: “estamos contentos que los estudiantes del Liceo Miramar de Puerto Montt tuvieran la oportunidad de visitar el Monumento Natural Lahuen Ñadi, con la participación de nuestros guardaparques, y las charlas sobre la importancia de esta Área Silvestre Protegida. Felicitamos a los estudiantes que tuvieron esta gran experiencia en contacto con la naturaleza, la flora y fauna”.

El propósito de este evento fue fomentar el respeto y el cuidado del patrimonio natural, promover la conciencia ambiental y ofrecer a los estudiantes una experiencia interpretativa única en el Monumento Natural Lahuen Ñadi.

El Liceo Miramar, parte de la red del Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educacionales (SNCAE) del Ministerio del Medio Ambiente, contribuye así a la educación ambiental activa de los jóvenes. “A través de actividades como esta, buscamos que los jóvenes comprendan la importancia de la biodiversidad y el rol que cada uno puede desempeñar en su conservación,” afirmó Cristina Díaz, profesional de Educación Ambiental y Participación Ciudadana de la Seremiía Medio Ambiente.

Finalmente, María Eliana Chaparro, coordinadora regional de Comunidades Portal comentó: “esta experiencia sensorial e interpretativa es esencial para conectar a los jóvenes con las áreas protegidas, creando una conciencia inherente sobre la importancia de conservar nuestro patrimonio natural.”